

27.08.2024

Pressemitteilung

Kommunale Wärmeplanung – Wo stehen wir heute?

Um in Hofheim Klimaneutralität bis 2045 zu erreichen, gibt es noch viel zu tun. Wichtig dabei ist der Gebäudesektor. „In unserer Stadt verbrauchen die privaten Haushalte 54 % des gesamten Energiebedarfs“, berichtete Stadtrat Daniel Philipp bei der Auftaktveranstaltung zur Kommunalen Wärmeplanung im Januar dieses Jahres. Auf Einladung des Energie-Arbeitskreises der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt stellt die Klimaschutzmanagerin Monique Delbos am Mittwoch, dem 4. September um 20 Uhr im Schönbornsaal des Kellereigebäudes den Stand der Planung in Hofheim vor. Unterstützt wird sie von einem fachkundigen Berater zum Schwerpunkt Einsparung von Wärmeenergie – ganz oben auf der Agenda steht hierzu das Thema Dämmung.

Für die Altstadt stellt die Wärmewende u. a. aufgrund ihrer historischen Bausubstanz und der beengten Platzverhältnisse eine besondere Herausforderung dar, die an diesem Abend im Vordergrund stehen wird.

Die Veranstaltung findet im Rahmen des Jubiläums „50 Jahre Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt“ statt. Der Eintritt ist frei.

Dr. Anne Pollok-Müller